

Protokoll der Monatsversammlung vom 6. Januar 2025

Präsident:	Hans Preisig
Beginn:	14.30 Uhr Restaurant Bundesbahn Basel
Anwesend:	40 Mitglieder
Entschuldigt:	Manfred Nägeli, Ursula Zumbühl, Hanspeter Truniger, Manfred Hoffmann, Yvonne Ciampi und Thomas Plattner.
Protokoll:	Das Protokoll vom 2. Dezember 2024 wird einstimmig angenommen.
Mutationen:	Eintritte: Michel Schaffern, Basel, Werner Jeker, Allschwil. Austritte: Jean-Pierre Wismer, Basel Beatrice Meyer, Basel Todesfall: Peter Schmutz, Münchenstein Spenden: keine
Geburtstag-Jubilare im Januar 2025:	Werner Reinhard, 85 Isabelle Egli, 95
Vereins-Jubilare im Januar 2025	Heinz Hirt, 20 Jahre Rolf Schnell, 25 Jahre
Total Mitglieder am 5. Januar 2025	293

Mitteilungen von Hans Preisig:

Hans begrüsst uns ganz herzlich wünscht uns ein gesundes und frohes 2025.
Die Lohnverhandlungen Post 2025 wurden aufgenommen. Syndicom fordert generell
175.- Fr. mehr Lohn pro Monat. Bei 100% Pensum.

Die Post entscheidet jährlich, wie hoch das Sparkapital verzinst wird. Für das Jahr 2024
wurde der Zinssatz auf 2,75 Prozent festgesetzt. Das ist der Verdienst von der
Gewerkschaft Syndicom. Der Vorschlag allen Rentenbeziehenden zusätzlich 1000.- Franken
auszuzahlen, wurde ohne Gegenvorschlag abgelehnt.

Die Abstimmung zum Kongress-Slogan fiel deutlich aus: 62% aller Abstimmenden haben sich für den Slogan <Gemeinsam stark für unsere Rechte und für die Zukunft> ausgesprochen.

Syndicom konnte 10`000 Unterschriften für die Petition gegen die Poststellenschliessungen sammeln. Diese wurde der Post am 17. Dezember 2024 übergeben.

Der Gewerkschaftsbund beider Basel hat im EG des Gewerkschaftshauses eine Urne für die Steuererklärung aufgestellt.

Mitteilungen von Paul Zurlinden:

Das grosse Ärgernis für ihn sind die Gerüchte über eine Erhöhung der Krankenkassen. Sie sollen in 4 Gruppen eingeteilt werden und die Pensionierten sowieso 200.-Fr. mehr bezahlen.

Mitteilungen vom Wander-und Reiseleiter Othmar Trösch:

Louis verliert in Vertretung von Othmar den Wanderbericht.

Am 19. Dezember 24 führte die Wanderung dem Vater Rhein entlang, über den Münsterhügel, Klingentalfähri zum Restaurant Schiff.

Die nächste Wanderung findet am 16. Januar 2025 statt. Sie führt uns vom Joggeli Basel ins Restaurant Reinacherhof Reinach.

Die vollständigen Berichte von Hans Preisig, Paul Zurlinden, Othmar Trösch und das Protokoll können auf unserer Homepage www.pensyba.ch nachgelesen werden.

Verschiedenes:

Am 29. Januar 2025 findet die Tagung für soziale Politik statt.

Taschenkalender sind eingetroffen,

Andreas, Hildegard und Walti, sowie der ganze Vorstand besuchen regelmässig unsere Mitglieder. Fasnachts Blaggedde hat Louis dabei.

Nächste Versammlung: 3. Februar 2025 GV

Schluss der Versammlung: 15.15 Uhr

Die Protokoll-Führerin: Claudia Furrer